令和元年11月5日 文化スポーツ部文化振興課 ☎0823-25-3461

オーストラリアで開催されたソーラーカーレースに参加した 呉港高校 呉市長へ大会報告を行うための訪問について

1 訪問目的

呉港高等学校(学校法人呉武田学園 理事長 武田信寛)エコテック部が10月13日から7日間に渡って、オーストラリアで開催された世界最高峰のソーラーカーレースに参加されました。

全行程3,020キロのうち,約2,900キロを走破したものの全ルート自力完走とはなりませんでしたが、唯一の高校生チームとして過酷な世界レースに挑戦されました。

大会の様子など呉市長に報告されるため、参加された武田理事長ほかメンバーが訪問されますので、 取材していただきますようお願いいたします。

2 訪問日時及び場所

令和元年11月8日(金)午前10時30分~11時 呉市庁舎4階市長会議室

3 訪問予定者

11-4 1 7CH				
	役 職 等	氏 名	レース参加者	訪問予定者
1	理事長	武 田 信 寛	0	0
2	校長	福田薫	_	0
3	教 員	竹 丸 秀 明	0	0
4	教 員	北 井 啓 太	0	0
5	生徒(機械科2年)	木 村 承太郎	0	0
6	生徒(機械科2年)	中 村 裕 人	0	0
7	写真担当	藤原弘子	0	0
8	サポーター	楠本盛久	0	0
9	サポーター	前 田 郷 司	0	_
10	サポーター	佐 谷 崇	0	_
11	サポーター	吉田文彦	0	_

